

Victorino Martín: «El indulto de un toro es el triunfo de todos, el triunfo de la Fiesta»

TERESA RUIZ

Madrid- Se llama «Murallón» y ya se encuentra en la finca de la que partió hace unos días para ser lidiado anteayer en la plaza de San Sebastián. Este toro de Victorino se ganó el indulto, cuarto en la trayectoria de su ganadero y primero concedido en el coso de Illumbe: «Ya está en el campo y hay que esperar a ver cómo se da su recuperación. Habrá que seguirlo muy de cerca», explica Victorino hijo, quien siente una gran satisfacción tras lo ocurrido: «Es la recompensa al trabajo bien hecho. Sientes que vas por el buen camino. Ser ganadero supone una cura de humildad constante, pero de vez en cuando se producen momentos de alegría como éste», comenta.

«Murallón» fue un gran toro, lidiado en segundo lugar por el diestro jerezano Juan José Padilla. «Ha sido un animal muy completo. Sus dos grandes virtudes, la clase y la duración. Nunca dejó de humillar ni de repetir. Nos dio la sensación de que tras los dos puyazos, el tercio de banderillas y el largo trasteo, hubiese aguantado hasta dos faenas más. Y Padilla realmente ha hecho historia. No todos los días se indulta un toro en una plaza de primera y muy pocos matadores pueden decir que han conseguido tal cosa», elogia el afamado ganadero, quien considera, además, que «un indulto es el triunfo de todos: de la Fiesta, del torero, del toro y del público».

